



謹んで新春のお慶びを申し上げます

1月の歳時記(睦月/January)

☆ 戊戌の年 変化から進化へ 勇気が試される年 挑戦の年!

これまでのルールや習慣に拘らない『新しい動き』が生まれる年です

十干十二支の文字は、ともに植物の成長段階を表す ⇒ 「干=幹」「支=枝」
 戊(つちのえ)は「茂が語源で、草木が繁盛して盛大になる」、戌(いぬ)は「切るという意味で、草木が枯死する」から、一方が枯れ、一方が盛大になる変化そのものを意味する。

過去1989年は政党政治(大隅内閣)が、1958年は岩戸景気が起こった年。2018年はどんな変化の年……？
 但し、同じ気が重なるため良し悪しがはっきり分かれる事から、取捨選択を明確にすることが大切となる。

過去のしきたりや習慣に捉われず、思い切った発想の転換を行って新たな時代を目指しましょう。

☆ こよみ:元旦(1)、御用始(4)、小寒(5)、七草(7)、成人の日(9)、鏡開き(11)、小正月(15)、大寒(20)



1 新年2018年を迎えて << 社長 佐藤 正 >>

あけましておめでとうございます。

先ずもって、年末年始に出勤頂きました社員の皆様方に厚く御礼申し上げます。

皆様方におかれましては、ご家族おそろいで穏やかなお正月をお迎えになった事と思います。毎年、今年こそ平穏無事な年であります様念じて新年がスタートするわけですが、実際は波乱万丈の日々それでも無事に新年を迎えることが出来たことを感謝する気持ちだけは、大切にしております。昨年は、当初期待していた程の景気回復には至らずじまいで、このところ「緩やかな回復基調」が続いており回復の実感には希薄な状況。また、2017年の漢字『北』が米をしのいで攪乱を巻き起こし、国内では製造業の信頼を揺るがす背信行為が世界を駆け巡り、「Made in Japan」の信用を失墜させた年でもありました。今年こそ変化の年を迎えたことで邪念を祓い、大いに期待するところです。

当社の業績は、従業員皆様方のご尽力によりましてお客様の信頼を頂き順調に進展してまいりました。然しながら、昨今の雇用事情から売り手市場が大きく影響し人材確保に苦慮しており、皆様方には限られた人員の中でご無理をお願いしているところ。目下の所、皆様方のご負担を軽減すべく募集を拡大し補強要員を採用しながら効率的な組織立てを始めたところ。しばらくは、人材の確保や収益面で気掛りはあるかと思いますが、将来の布石と言うことでご理解をお願いいたします。

また、「開かれた風通しの良い社風」をモットーとし、従業員の皆様方と一体となり健全・健康経営を進めたいと考えておりますので、是非忌憚のないところで建設的なご意見を賜ればと思っております。物づくりは我々の責任、その屋台骨を支えて頂いているのは皆さんであります。

そして、その重要な底辺を担っていることを自負して頂き、お客様に「安全・安心」を提供しつつ連携を深め信頼を確かなものとして、適正な収益を得て従業員の皆様とともに分かち合う所存であります。是非ご協力をお願いいたします。

日頃より、『危機感・改善意識』を念頭に置きながら、自信を持って能力を如何なく発揮して頂き又、安全の確保は経営の基盤でもあることから『決め事』をきちんと守って 無災害を継続しましょう。時節がら、ウイルスの感染リスクが高まります、ご家族様含めて健康(衛生)管理に十分に留意されまして今年も元気に頑張りましょう。 **今年もよろしくお祝い申し上げます!**

2 年始安全衛生管理のポイント

年末年始無災害運動(12/1~1/31)

『みんなの願い! 行く年くる年無災害』

☆ 安全管理:設備立上注意、日没対策、凍結対策、火災対策、交通事故防止等

☆ 衛生管理:暴飲暴食注意、ウイルス対策、寒さ対策、体調管理に注意等

※冬季の水分補給も重要

→ 血液ドロドロによる脳卒中・心筋梗塞・虚血症(飲酒時)に注意!

今年一年 安全で、和気藹々、風通しの良い職場をさらに進化!

皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

うがい・手洗いで
風邪予防!

ご安全に!

